
 

 

SEDUTA CONSILIARE 27 MAGGIO 2024 

Presenti: Arch. Fabio Nardini - Arch. Matteo Casanovi - Arch. Vincenzo Lucente - Arch. Lorenzo 
Ricciarelli - Arch. Valentina Satti - Arch. Marinella Spagnoli e Arch. Iunior Giovanni Fornaciari 

Entra alle ore 17:57 Arch. Alessandro Masini 

Collegati da remoto: Arch. Daniela Corti. 

Assenti giustificati: Arch. Debora Agostini e Arch. Giulia Bertolucci 

 

Inizio seduta ore 17.40 

In assenza della Consigliera Segretaria Arch. Debora Agostini verbalizza la Consigliera Arch. Valentina 
Satti  

 

Approvazione del verbale del 13 maggio 2024 
Ordine del Giorno: 
 

1. Richiesta esonero formazione obbligatoria  
1. Comunicazione della coordinatrice sui bilanci della Federazione APPC Toscani 
2. Proposta Comune di “omissis” - Collaborazione per Concorso di progettazione 
3. Resoconto Pesaro 16 -17 maggio 2024 
4. Richiesta patrocinio  

 

Il Consiglio approva il verbale del 13 maggio 2024 

 

1. Richiesta esonero formazione obbligatoria 
 

Il Consiglio 
 

Lette le istanze degli Architetti “omissis” (prot. “omissis”), “omissis” (prot. “omissis”), “omissis” (prot. 
“omissis”) e “omissis” (prot. “omissis”) 

 

delibera 

all’unanimità dei presenti, di esonerare gli iscritti dall’obbligo della formazione continua, ai sensi dell’art. 3 

del D.P.R. 137/2012, per le motivazioni esposte.  

- “omissis” esonero concesso a decorrere dall’anno 2020 

- “omissis” esonero concesso a decorrere dall’anno 2020 

- “omissis” esonero concesso a decorrere dall’anno 2021 

- “omissis” esonero concesso a decorrere dall’anno 2022 
 

 

2. Comunicazione della Coordinatrice sui bilanci della Federazione APPC Toscani 
Relaziona il Presidente dell’Ordine in merito alla lettera pervenuta dalla Coordinatrice della Federazione 

degli Architetti PPC Toscani, riguardo alla correttezza dei bilanci dalla Federazione approvati nelle 

assemblee del 2022-2023 e 2024 e alla situazione contabile del conto corrente della Federazione, in regola 

per ciò che riguarda la Federazione APPC Toscani durante il Suo mandato iniziato con il rinnovo delle 

cariche consiliari avvenuto in data 03.12.2021.  

Alle ore 17:57 entra il Consigliere Arch. Alessandro Masini 
 

3. Proposta Comune di “omissis”  collaborazione per concorso di progettazione 
Relaziona il Presidente sull’incontro con il Dirigente del Comune di “omissis”  per la collaborazione ad un 
concorso di progettazione in due fasi da bandire nel Comune di “omissis”  Il Presidente comunica che è 
necessario sollecitare il Consiglio Nazionale Architetti affinché provveda ad aggiornare la piattaforma 
messa a disposizione delle Amministrazioni Pubbliche per l’organizzazione di tali concorsi, ai sensi delle 
novità emerse dalla normativa vigente e dal nuovo Codice degli appalti. Il tema sarà sollecitato in 



 

 

occasione della prossima riunione della Delegazione Consultiva a base regionale che si terrà il 6 giugno 
2024. 
 

4. Resoconto Pesaro 16-17 maggio 2024 
Relaziona il Presidente sulla Conferenza Nazionale degli Ordini che si è svolta a Pesaro il 16 e 17 
maggio alla quale ha partecipato insieme ai Vice Presidenti Arch. Giulia Bertolucci e Lorenzo Ricciarelli e 
la Consigliera Arch. Daniela Corti.  
 
 

5. Richiesta patrocinio 
Relaziona il Consigliere Tesoriere Arch. Vincenzo Lucente sulla richiesta di patrocinio pervenuta 
dall’associazione di volontariato ““omissis”” (prot. “omissis”  per il Festival ““omissis”” che si terrà a giugno 
per promuovere le bellezze naturali e culturali dei paesi di “omissis”. Il Consiglio chiede approfondimenti e 
valuta la possibilità di patrocinare solo eventi formativi e convegni attinenti alla professione dell’architetto, 
in conformità con la Linee Guida vigenti.  
 
 

Varie  

- Il Presidente informa gli iscritti relativamente alla comunicazione pervenuta dalla 
Coordinatrice della Federazione APPC Toscani sulla gestione del conto corrente 
temporaneo aperto per la raccolta fondi da destinare ai professionisti che hanno subito danni 
durante l’alluvione che ha colpito la Toscana a novembre 2023. 

- Il Presidente di Inarcassa ha dato la disponibilità a partecipare ad un evento dedicato agli 
architetti e ingegneri della Provincia di Lucca che dovrà svolgersi nel mese di settembre 
2024. La Delegata Inarcassa arch. Patrizia Stranieri seguirà l’organizzazione dell’evento in 
collaborazione con il Dipartimento cultura e formazione dell’Ordine. La seduta termina alle 
ore 19.40 

- Letto il comunicato pervenuto da Italia Nostra relativo al Piano Operativo del Comune di 
Lucca il Consiglio predisporrà una risposta sotto forma di comunicato da inviare per 
conoscenza a tutti gli Iscritti.  

 

La data della prossima seduta consiliare è fissata per mercoledì 19 giugno 2024 alle ore 17.30 

 

 

LA CONSIGLIERA SEGRETARIA f.f.                                                                  IL PRESIDENTE  

 

 Arch. Valentina Satti                                                                                       Arch. Fabio Nardini 


